

aa) 2389  
Top secret  
OOI 181248

**LA SEGUNDA**  
Lunes 13 de Agosto de 1990

**Autor de varios libros sobre sectas considera insólito que en Investigaciones no conozcan a "Los Niños de Dios"**

"Recientemente las muchachas de la secta Los Niños de Dios han sido vistas repartiendo hermosos postres en Providencia, en las excursiones de Fantasilandia y en el cerro Santa Lucía... Así lo afirma el periodista y escritor Juan Guillermo Prado. Por lo mismo dice que lo parecieron insólitas las declaraciones del jefe de la Brigada de Delitos Sexuales, subcomisario Luis González, acerca de su desconocimiento de la secta.

En 1982 Prado ya hizo una denuncia sobre la citada secta y en su libro "Sectas Juveniles en Chile", que data de 1983, dedicó un capítulo completo a Los Niños de Dios. En 1985 sus miembros actuaron en Temuco y el año pasado fueron los autores de un gran escándalo en la Argentina.

El Parlamento Europeo también la condenó por considerarla como una de las sectas contemporáneas más peligrosas. Y los obispos franceses emitieron su pronunciamiento a través de una carta.

Fue fundada por un ex pastor protestante, quien asegura haber recibido "mensajes proféticos" de Ezequiel y Jeremías. Sus miembros son unos 4.800 quienes controlan a poco más de cinco mil menores en el mundo. Los seguidores chilenos, según cuenta Prado, tienen una distribuidora discográfica para la elaboración de cassetes. Los fondos que se recaudan van a Zúrich. El mayor peligro es la manipulación de los menores que reclutan. Estos son adiestrados para prostituirse con el propósito de recaudar fondos. Las muchachas intimamente son llamadas "pececitas coquetas" porque son destinadas a la "pesca de hombres".

En su último libro, "Los Iluminados del Valle de Elqui", Juan Guillermo Prado en el capítulo "¿En qué estamos?", escribe: "El verano de 1985 no fue tranquilo para los habitantes de Temuco y los tolmacios laurentes de Pucón y Lican Ray. En la zona operaba la secta denominada Hijos de Dios o Familia de Azor. Numerosos jóvenes de la zona fueron atraídos por el mensaje cálido y fraternal de los miembros de la secta. En los tribunales se denunció que el grupo distribuye literatura de contenido pornográfico a sus miembros de avanzada edad jerárquica, práctica e intercambio sexual y utiliza el sexo como forma de atraer nuevos adeptos. En Temuco, el jefe de la secta, no desmintió las acusaciones, por el contrario, afirmó que cumplen con el Evangelio al practicar el amor libre y que entre ellos no existen los celos, porque éstos son del demonio..."

**JUAN GUILLERMO PRADO**

**LUMINADOS DEL VALLE DE ELQUI**

'Los Iluminados del Valle de Elqui', el más reciente libro de Juan Guillermo Prado.

## Autor de varios libros sobre sectas considera insólito que en Investigaciones no conozcan a "Los niños de Dios" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Autor de varios libros sobre sectas considera insólito que en Investigaciones no conozcan a "Los niños de Dios" [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

